



Colliers anti-puces pour les chiens et les chats.

Il existe différents moyens pour lutter contre les puces et les tiques pour les chiens et les chats. Le collier anti-puces est une alternative intéressante et efficace.



Cependant, attention aux colliers vendus en grande surface ou en animalerie, en effet, il s'agit de colliers anti-puces qui n'ont pas un effet insecticide mais seulement répulsif. Ça n'est donc pas suffisant pour venir à bout d'une infestation de puces.



Demandez conseil à votre vétérinaire, il vous prescrira un collier de qualité et efficace contre les puces et les tiques.

Avantages d'un collier anti-puces pour les chiens et les chats :

Traitement de longue durée : les colliers que vous trouvez chez votre vétérinaire repoussent et tuent les puces et les tiques pendant 7-8 mois. Ils sont aussi efficaces sur les larves de puces dans l'environnement du chat ou du chien pendant 10 semaines. Les principes actifs sont libérés progressivement et de façon continue à faibles doses efficaces.

Sûr pour l'homme, le chien et le chat, sans odeur. Plus économique que les pipettes ou comprimés à administrer chaque mois.

Existe en différentes tailles, pour le chien et le chat à partir de 7 semaines. Résistant à l'eau, votre chien peut encore se baigner et être lavé.